

# 羅針盤



太秦中学校  
進路指導部  
2月 2日 No.160  
松田成司

## 私学入試まで、あと8日

いよいよ、私学入試まで8日と迫ってきました。心構えはどうでしょうか。もう一つ本番でもいい状態になっているでしょうか。

さて、受験って、個人戦なのでしょうか？それとも、団体戦なのでしょうか？いろいろな話がありますが、先生は団体戦だと思います。それは、

- ・同じ志望校の仲間と情報を交換する
- ・クラス全体で勉強する雰囲気を作っていく
- ・協力しあって全員で合格する



こういうことがあるから、団体戦だと思います。なので、孤独に、個人戦に挑もうとしている人に、声をかけてあげれたら、その人も、気分が楽になり、受験に臨めると思います。

しかし、このような雰囲気を壊している人がいるようです。たとえば、授業中、しっかりと授業を聞いて学習したいと思っているのに、「授業中にも関わらず、他の人の迷惑になるようなこと」をしている人がいるようです。



みなさんはどうおもいますか？こんな状態耐えられますか？ほかの人のことを思いやれたり、考えられたりすることは、大人になった証拠だと思います。そういう人は、まだ子供なんでしょう。そういう人には、分かってもらわないといけないと思います。義務教育ももう終わるのですから。みんなで注意できるなら、してあげてください。しかし、余計にひどくなったり、言いにくかったりする時は、担任の先生や、教科担当の先生に相談してみてください。

みんなが気持ちよく、受験を迎えるような雰囲気づくりをお願いします。

さて、近頃の新型コロナウィルス感染症の感染者数の増加に伴い、各私立高校では、入試の形態を変えるという連絡が入っている高校があります。たとえば、西山高校、京都芸術高校、花園高校では、面接試験を取りやめる連絡が入っています。そのほか、みんなが受験しない高校でも、面接試験の取止めや、そのほかの変更などがあります。また、それに伴い、花園高校では、昼食がいらなくなった人もいます。（進学コースを受験する人、2回目入試の人）詳しくは、各高校のホームページを見たり、Web出願登録したときのメールアドレスを見たりすると、お知らせが届いているかもしれません。毎日、自分が受験する高校のHPの確認をしておいてください。

また、花園高校では受験票に試験当日の朝の体温を記録するようになっています。先端科学大附属では、試験当日の体調についてアンケートを当日紙に記入して提出しないといけません。（HPからダウンロード）もう試験まで2週間切っています。日々の体調管理をよろしくお願いします。